



北中の翼

《平成30年度 10月号》
天城町立北中学校

スローガン ～感動 夢 一人一人が輝け 躍進北中！～

読書をする習慣を！

校長 西原 久宣

体育大会は、当日の生徒達のがんばりはもちろんのことですが、それを盛り上げるために、PTAによる前日の緑門作り、当日の親子競技への参加、接待など係へのご協力に感謝いたします。

さて、10月に入り、朝夕が涼しくなり過ごしやすい季節となりました。読書の秋とよく言われますが、読書をする事で、どんな効果があるのかをまとめてみました。

- ① コミュニケーション力が高まる。
- ② 国語力や語彙(ごい)力が高まる。
- ③ 文章を書く力が身につく。
- ④ 想像力が高まる。
- ⑤ 集中力が高まる。
- ⑥ ストレス解消になる。



この他にもまだ効果はあると思いますが、読書をする事で得られるものは多く、中学生の時にたくさん本を読むことで、将来の夢が広がっていきます。

毎日、読書を15分～20分でもいいので、続けてほしいものです。また、各家庭において、ノーメディアの取組として、子どもと一緒に家族で読書をする時間を設定してみてもいいでしょうか。

日頃から読書をする習慣を身につけることは、子ども達の将来にきっと役立つと思います。ぜひ、実践してみてください。

キャリア教育実習訪問

9月29日、キャリア教育実習として、1年生は「ゆいの家」、2年生は「樟南二高・徳之島高」、3年生は「北部保育所」を訪問しました。樟南二高では牧園校長先生から「学ぶ意味を深く考えてほしい」と講話をいただきました。生徒たちは、各所での見学や説明、交流等を通して、自分を見つめ、進路について考えを深める一日となりました。当日は「第2回自分で作る弁当の日」(テーマ：徳之島)で、頑張ったオリジナルのお昼ご飯をいただきました。



【写真】1年生「ゆいの家」での交流会

平成最後の第71回体育大会 ～躍進北中！～



【写真】上段左から：選手宣誓(紅団団長：中島育斗、白団団長：小川拓海)、全員リレー、3年学年種目(長縄)、下段左から：棒踊り、部活動リレー、PTA緑門づくり(9月15日)

9月16日に「平成最後の体育大会君たちみんなが主役さっ」という大会サブテーマ(メインテーマは題字下参照)のもと、第71回体育大会を行いました。午前中、突然の降雨により、プログラム順の変更やグラウンド整備が必要な状況になりましたが、その後は晴天に恵まれ、おかげさまで、ほぼ計画通りに実施することができました。生徒たちは競技や応援に生き生きと取り組み、元気な北中生の姿をご覧いただけたものと思います。保護者や地域の皆様には、集落対抗種目の選手集め、当日の競技、緑門作り、諸係への協力、会場撤去の手伝い、反省会準備と参加など、多くのお力添えを賜り、大変ありがとうございました。

下橋 邦彦 先生を迎えて

9月25日、下橋 邦彦先生(元大学・高校教員、神戸市生まれ、奥様が浅間出身)をお迎えし、「みんなでのちを考えよう」という演題で講話をしていただきました。下橋先生は、島外出身者として感じた徳之島のすばらしさにふれ、自分たちの郷土のよさをもっと感じてほしいと語りました。そして、「人間、動物、植物、鉱物…」などはそれぞれ大きな役割を担っており、自分を取り巻く環境に感謝して生きてほしいとメッセージをくださいました。「いのち」に思いをめぐらせる貴重な時間になりました。



～入賞おめでとう～

- 2018年度民謡民舞少年少女全国大会
中学生の部 第8位 宮村 祐花(2年)
第66回理科に関する研究記録展町審査会
特選 麓 蒼空(1年) 中野 芽(1年)
仲山 唯花(2年)
入選 宮村 祐花(2年) 治澤 七海(2年)
第61回県児童生徒作文コンクール町審査会
特選 麓 蒼空(1年) 宮村 祐花(2年)
麓 海梨(3年)

《10月の行事予定》

- 3日(水) 学校集金日(～5日)
- 5日(金) 第2回英語検定
- 7日(日) 第62回町民体育祭
- 8日(祝) 体育の日
- 9日(火) 中間テスト(1日目) 上級学校説明会(3年)
- 10日(水) 中間テスト(2日目) ノーメディア取組確認日
- 11日(木) 柔道授業①
- 13日(土) 土曜授業 生徒会役員改選
- 14日(日) 思いやりの日クリーン作戦
- 19日(金) 食育の日
- 20日(土) 徳中体連新人大会(サッカー)
- 23日(火) 文化祭予行 町校長研修会(本校会場)
- 24日(水) 柔道授業②
- 25日(木) 文化祭準備
- 26日(金) 第71回文化祭
- 30日(火) 生徒会役員任命式(全校朝会)
- 31日(水) 学校専門部会(引継ぎ)